

*Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.  
Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen,  
die uns niemand nehmen kann.*

## **Danksagung**

Für die aufrichtige Anteilnahme, die vielen Beweise der Wertschätzung und des Mitgeföhles, die uns durch tröstende Worte und stillen Händedruck, liebevoll geschriebene Zeilen und Geldzuwendungen zuteil wurden sowie für die erwiesene letzte Ehre beim Abschied von unserm lieben

# **Willy Oestreicher**

möchten wir uns auf diesem Wege bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und Schulkameraden herzlich bedanken.

### **Besonderer Dank gilt**

Herrn Pfarrer Dede für seine tröstenden Worte in der Abschiedsstunde,  
der Hausärztin Anne Seyffert,  
dem Pflegedienst der Volkssolidarität Hildburghausen,  
dem Heimatverein Heßberg, dem Posaunenchor Veildorf, dem Bestattungsinstitut Reich  
und der Gärtnerei Stüllein für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung: **deine Irene, Kinder und Angehörige**

*Heßberg, im Januar 2020*